

# *Generation 60plus*



**Seniorenwegweiser**

Lebensqualität in der Gemeinde Quierschied



## Oase der Entspannung für Jung und Alt



Entwurfsverfasser: HDK Dutt+Kist - Landschaftsarchitekten

Im Ortskern der Gemeinde Quierschied ist auf rund 5.000 qm ein grünes Refugium für alle Generationen entstanden. Die Parkanlage „Im Eisengraben“ dient Bürgern und Besuchern gleichermaßen als grüne Oase der Ruhe und Entspannung und als Freizeitanlage zur Förderung des sozialen Miteinanders. Die Saarbrücker Landschaftsplaner und Architekten Dutt + Kist haben ein einzigartiges Naturidyll umgesetzt, das auch die Bergbaugeschichte der Gemeinde gekonnt aufgreift.

### Freizeitanlage für Alle

Die Anlage lädt Jung und Alt zum Verweilen ein. Kinder können Fahrrad fahren, Erwachsene bei Tai Chi-Übungen die innere Mitte finden, zum Gespräch auf den Gabionenwänden Platz nehmen oder beim Boule-Spielen - auf der extra eingerichteten Fläche - der französischen Leichtigkeit ein Stück näher kommen.

### Mittelpunkt der Anlage

Das Highlight und unübersehbarer Mittelpunkt der Anlage bildet die 8 Meter hohe Skulptur des Quierschieder Metallbildhauers **Wolfgang Raber**. Das eindrucksvolle Kunstwerk ist aus speziellem Cor-Ten-Stahl gefertigt, einem besonderen Baustoff, dem sich der 1956 geborene Künstler seit vielen Jahren verschrieben hat und aus dem seine außergewöhnlichen Kunstwerke entstehen.